

## Obsèques d'Henri Desclaux

La magnifique cathédrale d'Elne était pleine de monde pour accompagner Henri Desclaux ce samedi 15 avril. Plus d'une vingtaine de ses amis hauts magistrats étaient assez cotés. Albert Mamy et Philippe Martinel représentaient ses amis Sorèziens dont beaucoup sont déjà disparus. Tous ses amis d'Elne et de Catalogne étaient présents. C'est Jean-Louis Nadal ancien procureur général de la Cour de cassation qui a mis en avant sa brillante carrière qui a débutée sur les bancs de notre école à laquelle il tenait beaucoup.

De son passage à l'école nous gardons le souvenir de son élégance, de sa gentillesse et de ses grandes valeurs morales et intellectuelles qui ne l'ont jamais quittées durant sa brillante carrière.

Avant ses ennuis de santé, il ne manquait pas nos rassemblements de Sainte Cécile et Pentecôte. Il a même participé à notre reprise de la pièce du Père Dastarac « Le rêve passe à Sorèze » le 26 Mai 2012 pour le 150ème anniversaire de la mort du Père Lacordaire et a joué les 2 rôles qu'il avait joué 58 ans plus tôt sur les mêmes planches. La photo du bas, à gauche, le représente en Dom Ferlus en 2012, sur la photo du haut, il apparaît en père Captier, dans la scène finale rejouée à la Pentecôte 2012 où l'on peut reconnaître Bertrand Géli, Christian Mathon, Gérard Tournière, Jacques Taboni, Henri Desclaux, Paul Puig, Marie Chabbal, André David et Gaston Bergasse. C'est Francis Grand (1954-1957) qui avait monté la pièce avec l'aide de Christian Mathon et Philippe Martinel. Ils avaient pu convaincre la plupart des anciens qui avaient joués dans la pièce de 1954 de rejouer la pièce 58 ans plus tard. C'est un excellent souvenir. L'autre photo a été prise lors de la Pentecôte 2012 sur l'escalier de la cour des Rouges avec à coté de lui Robert d'Andoque. Les photos et vidéos des festivités de Pentecôte 2012 sont sur le site [soreze.online](http://soreze.online).



